

COORDINADORA DE SOLIDARIDAD CON LA LUCHA
ANTIIMPERIALISTA DE LOS PUEBLOS
Cuenca-Ecuador



La Coordinadora de Solidaridad del Azuay en la conmemoración de un año más de lucha y triunfo de la Revolución Sandinista, de la resistencia del pueblo Nicaragüense ante la constante agresión norteamericana, invita a la SEMANA DE SOLIDARIDAD CON NICARAGUA.

Esto, que es una tarea importante, se vuelve de lo más urgente, frente a los planes de invasión del gobierno de Reagan, que han empezado por el estrangulamiento económico mediante el Embargo, para intentar, así, debilitar la lucha y movilización del pueblo de Nicaragua.

Embargo económico, que causa enormes estragos que afectan a toda la población, a lo que se suma una política de agresión directa que, con los planes de la CIA y del gobierno norteamericano, han llegado al extremo de planificar el asesinato de los dirigentes sandinistas.

Ante esta situación el sacerdote Miguel D'Escoto e justa protesta, inició su huelga de hambre hasta que cese el embargo económico. Esta huelga de hambre que tiene el apoyo masivo del pueblo de Nicaragua y de todos los pueblos del mundo, requiere nuestra solidaridad más combativa.

Por este motivo, la Coordinadora de Solidaridad espera su activa participación en esta SEMANA DE SOLIDARIDAD.

Cuenca, julio de 1985.

NIÑOS DE CUENCA ENVIAN CARTA A PADRE D'ESCOTO

Se está llevando a cabo en esta ciudad una campaña de recolección de firmas para una carta que, a nombre de los niños de Cuenca, se enviará al Canciller de Nicaragua padre Miguel D'Escoto, en solidaridad con su ayuno evangélico por la paz y la no intervención.

El texto de la carta dice, entre otras cosas: "Amigo Miguel: los niños de Cuenca te escribimos para que sepas que en nuestros corazones están todos los niños de tu país; porque sabemos que miles de ellos han quedado huérfanos, cuando los soldados mataron a sus padres, y porque todavía los siguen matando en las fronteras. Te escribimos porque sabemos que amas a los niños y no quieres verlos muertos, con hambre y con frío, porque no quieres que se que-

den huérfanos y sin zapatos, como nosotros, como el resto de niños latinoamericanos, asiáticos y africanos que debemos trabajar y tener hambre. Mandamos unos pocos cuadernos, los que hemos podido reunir, para que les des a los niños nicaragüenses. Es poco, pero cada cuaderno lleva en sus hojas nuestra solidaridad".

FUNCION TITERES

Por otra parte, se dio a conocer que el domingo próximo a las 10h00, en el Teatro "Carlos Cueva Tamariz" se presentará una función de títeres a cargo de Felipe Vega, como un mensaje de solidaridad con los niños nicaragüenses. Se invita al público, en especial a los menores y padres de familia, para que concurran a la función.

Jueves, Septiembre 19 de 1985
Cuenca — Ecuador



— El conjunto de música de El Salvador "Cutumay Camones" llevará a cabo esta noche una presentación única en el Teatro "Carlos Cueva Tamariz", a partir de las 20h30. Sus integrantes son jóvenes salvadoreños que traen un mensaje de solidaridad latinoamericana. Se invita al público a la presentación.

Conjunto musical de Salvador actúa hoy

El Conjunto de Música Popular "Cutumay Camones", de El Salvador, llevará a cabo esta noche, a partir de las 20h30, en el Teatro "Carlos Cueva Tamariz", una presentación única en nuestra ciudad, trayendo un mensaje de solidaridad entre los pueblos latinoamericanos.

El citado conjunto musical reside en El Salvador, y realiza una importante labor artística y de mensaje dentro y fuera de su país, denunciando la intervención norteamericana en su patria y en toda América Latina. En sus casi tres años de

existencia, el grupo ha realizado varias giras, entre ellas trabajó para Radio "Venceremos", orientando al pueblo sobre la actualidad política.

El Conjunto "Cutumay Camones" ha realizado además grabaciones y giras por México, Cuba, Nicaragua, Venezuela; ha participado en festivales en Alemania Federal, Francia, Suiza, etc.

Se invita al público cuencano a que concurra esta noche a la presentación del Grupo de música de El Salvador, como una expresión de solidaridad latinoamericana.

Marchas estudiantiles contra ruptura con Nicaragua

La FEUE Filial de Cuenca ha organizado, a partir de hoy, marchas de protesta ante la ruptura de relaciones diplomáticas con Nicaragua de parte del Gobierno nacional. A las 09h00 de hoy, el organismo estudiantil convocó a una asamblea a fin de analizar la situación.

Un boletín de la FEUE de Cuenca expresa que los estudiantes universitarios, al igual que todas las organizaciones populares y democráticas de nuestro país, ven con profunda preocupación como al margen del criterio mayoritario de los ecuatorianos, el gobierno de Febres Corde-

ro rompe injustificadamente relaciones diplomáticas con Nicaragua que enfrenta en forma heroica la arremetida abierta y soterrada del imperialismo. No causa extrañeza esta nueva medida, se dice, pues en política internacional el Gobierno ha demostrado su profunda característica antidemocrática, expresada fundamentalmente en constituirse en portavoz del imperialismo en todos los foros internacionales. Rechazamos energicamente, añade la FEUE, el que con actitudes antinacionales se convierta a nuestro país en punta de lanza para la división de los pueblos latinoameri-

canos ahora cuando justamente se requiere de la unidad más férrea para afrontar al Fondo Monetario Internacional y la situación de crisis.

COORDINADORA Y CASA AMISTAD CON NICARAGUA

De otra parte, visitaron en la mañana de hoy este Diario representantes de la Coordinadora de Solidaridad con la Lucha de los Pueblos, filial del Azuay, y de la Casa de la Amistad Ecuatoriano-Nicaragüense de esta ciudad, quienes condenaron la ruptura de las relaciones entre los gobiernos del Ecuador y Nicaragua, señalando que 15 organizaciones políticas y clasistas que integran la Coordinadora, se reunieron ayer para analizar el asunto.

Desde el año 1979 en que nació la Coordinadora para resaltar la lucha heroica del pueblo de Sandino, se dijo, la entidad ha estado junto con Nicaragua y los pueblos que luchan por liberarse del imperialismo. Exigimos el restablecimiento de las relaciones diplomáticas y consulares con el hermano pueblo de Nicaragua; agregaron, manifestando que el día jueves próximo, a partir de las 17h30, habrá una marcha desde la Plaza de San Francisco, organizada por las entidades que conforman la Coordinadora de Solidaridad, a fin de protestar contra la ruptura de relaciones con Nicaragua, que no representa el sentir del pueblo ecuatoriano, como lo ha dicho el Gobierno, sino que forma parte de una estrategia de sumisión a la política norteamericana, lo cual se ha demostrado en los diversos foros internacionales en los que el Gobierno Nacional apoya a países como Chile y Sudáfrica, en donde no ha habido elecciones como en Nicaragua, y sin embargo el Presidente de la República no toma en cuenta ese particular, se indicó.

Habrá reunión coordinadora de Solidaridad

• El día de hoy martes 14 de los corrientes, la Coordinadora de Solidaridad con los Pueblos, que preside la doctora Gioconda Vanegas, llevará a cabo una sesión de trabajo, según se informó, en la Casa del Maestro a partir de las 20h00.

El objeto fundamental de dicha reunión, según se indicó, es tratar acerca de las tareas urgentes a desarrollarse por parte de la Coordinadora frente a las amenazas de agresión que sufre el pueblo de Nicaragua y de toda Centroamérica de que es prioritario revitalizar las acciones de solidaridad que se lleva a cabo en favor del pueblo centroamericano y sus derechos.